## \*\*(社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府\*\* キッズ巡回サッカー教室











2013年11月19日火曜日開催





古屋先生から・\*。\*\*・☆。参加園児数33名

みんなが楽しみにしていたキッズサッカー教室。 コーチの話を一生懸命聞いて、真剣に取り組んでいる姿 が印象的でした。どの子たちも、身体を動かす楽しさを

さらに知る、良い時間だったと思います。

園に帰ってからも、ボール遊びやサッカーへの興味が強 くなった様です。

楽しい時間をありがとうございました。



## こんにちわ(^v^)

一宮保育園のみんな、元気にしてますか?? 寒くなってきましたが、コーチは外で元気に頑張ってま す。みんなが仲良しで活発なお友達が多くいました。普段から外遊びが好きな子が多いみたいで、 様々な動きが、出来るお友達が多かったです。ボール取りゲームでは白熱した戦いがみれました。 負けて悔しがるお友達、勝って大喜びをしているお友達など、子供の姿をみて勉強させられました。ま た、頑張った事で保護者の方が持って来てくれた麦茶をおいしく飲めたと思います。 みんなで仲良く、寒い日が続いていますが、外遊びを楽しんで下さい。 給食も残さず食べてね(\*^^\*) また、コーチたちとサッカーしようね\(^o^)/



ねずみコーチ\*。\* (● ^o ^ ●)



YFAが目指すもの\*\*\*☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、 同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。 また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVF甲府と 協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ \*\*(計) 山梨県サッカー協会\*\*